
議会改革調査特別委員会

　３月25日、大山町議会議員政治倫理条例に違
反する恐れのある案件に対し、調査を行うための
審査会を設置しました。

　疑義の内容は、議員が相手方に対し誤解を与え
る言動で業務を妨害した可能性があり、調査結果
は6月22日までに議長に報告されます。

1月27日以降、３回の特別委員会が開催され、活発な議論が展開されています。
「議員定数」と「議員報酬」については、6月定例会で結論が出る予定です。

　議会だより第40号が、平成27年度の町村議会広報全国コ
ンクールで総合３位となりました。前年度からは順位を下げ
ましたが、引き続いての上
位入賞で、全国からも注目
される議会だよりとなりま
した。
　また、鳥取県町村議会広
報コンクールでは４年連続
の最優秀賞となりました。

～傍聴のご案内～
　定例会の傍聴はどなたでも可
能です。
　本会議は大山チャンネルでの
生・録画中継のほか、インター
ネット配信も行っています。
　詳しくは議会ホームページを
ご覧ください。

今号から一年間、町内在住の女性アー
ティストが主催する「大山ルーツ」で撮影
された写真で表紙を飾っていきます。

～視察受入～
　今年度も全国各地の市町村議
会から視察の申し込みが多く、
広報委員会としては嬉しい悲鳴
が続きそうです。

定数についての主な意見
○周辺や類似団体の議員定数は人口1000人に１人だ。現状でよい。
○現状が適正規模だ。減れば議会の質が下がり、住民の意見反映が弱くなる。
○現状でよい。「議員と語る会」でも議会活動の評価高い。
○議員定数を削減し、若い人が参加できるよう報酬を30万円程度にすべき。

議員報酬についての主な意見
○活動日数（75日）は県内最多だが、町民感情を考えれば上げにくい。
○活動を町民に理解してもらうべき。定数を１人減らし、その分を政務活動費にあてては。
○現在の報酬は高い。もらい過ぎという住民もいる。
○旧町時代と比べ、議員数は3分の1になった。範囲が広がったが報酬は据え置きだ。
報酬を上げるべきだ。

特別委員会では、町民のご意見を募集しています。
議会事務局にFAX（0859-54-5214）またはメール（gikai@daisen.jp）でお寄せください。　

政治倫理審査会を設置

議 会 か ら の お 知 ら せ

～広報コンクール～
　　　惜しくも全国３位

www.daisen.jp/gikai/

八頭町は次回選挙から定数が14人に削減されます。

条例
定数（人）

住基人口
（人）

面積
（㎢）

合併
自治体

大山町 16 17,189 189.83 3
八頭町 16→14 18,197 206.71 3
北栄町 15 15,664 56.94 2
琴浦町 16 18,452 139.97 2
南部町 14 11,375 114.03 2
伯耆町 14 11,384 139.44 2
倉吉市 17 49,277 272.06 2
境港市 16 35,699 29.02 —

項　目 現状（税引前）

議員報酬
（月額）

議　長 31万6000円
副議長 23万5000円
委員長 22万6000円
議　員 22万1000円

期末手当（年額）　議員の場合
　月額報酬×1.2×（夏1.50＋冬1.65）

夏 39万7800円
冬 43万7580円

費用弁償（議会・委員会に出席した場合） 1300円（1日）

撮影者／豊
ゆたか

　哲
てつ

也
や

 さん
タイトル／五色の教え
住職もいて曼荼羅のような世界

込められた思い／お寺、仏教
はすごく堅い印象があり、近づ
きにくい存在のように感じてい
ましたが、住職さんのやさしい
笑顔、地域の人たちとのふれ
あいを心から喜んでおられて、
すごく身近に感じられるひとと
きでした。

大山ルーツとは…
『ルーツをたどる写真』
こっちの大山研究所主催の『地
域』×『写真』プロジェクト。
プロの写真家とともに、まちを歩
き、人に会い、仲間をつくり、大山町の今を生きるひ
とびとを写真で記録し未来に残すとともに、今まで
知らなかった町の歴史や人の生業を通して、自分た
ちのルーツをたどる試み。

妙元寺　明里住職

受賞した40号 広報委員のメンバー
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